

Je vous écris cet article, parce que la Commune de Tomblaine a mis à disposition cet été ses équipements sportifs pour qu'une des compétitrices, Sonia Heckel, puisse se préparer au mieux pour cette compétition internationale et puis, Lisa Brachet (fille de Thierry Brachet Président de l'Ecole de musique TEMPO et de l'association "Pass'sport et Culture") est le professeure de violon qui intervient dans "l'orchestre à l'école" à Tomblaine.

Nous sommes donc leurs supporters et nous continuerons à les suivre.

L'équipe de France de Boccia, sport paralympique, vient de revenir d'une compétition internationale se déroulant à Olbia en Sardaigne. Cette compétition, qui permettait de rapporter des points pour la course à la sélection des Jeux Paralympiques de Tokyo 2020, s'est conclue par une médaille d'or en Pair BC3 et une médaille d'argent en Team BC1-BC2. Cette équipe est composée de 2 joueurs de la région : Sonia Heckel et Ludwig Brouillard, tous deux licenciés au club handisport de Ludres.

Qu'est ce que la Boccia ?

La Boccia est un sport similaire à la pétanque. Avec des balles en cuir de deux couleurs différentes, le but est de se rapprocher le plus possible de la balle blanche appelée « Jack ». Un match se déroule en 4 manches et le vainqueur est celui ayant marqué le plus de points.

Ce sport peut se jouer en compétition individuelle mais aussi en compétition par équipes. Les athlètes sont répartis dans 4 catégories différentes selon leurs capacités motrices à lancer la balle : BC1, BC2, BC3, BC4. Certains lancent à la mains, d'autres aux pieds et d'autres encore, étant en incapacités de lancer, utilisent une rampe et un assistant (BC3). Cet assistant dos au jeu, est considéré comme les bras du joueurs ; il lui est interdit de prendre des initiatives, de parler, ni même de se retourner tout au long du match. Il ne voit donc pas le Jack ! C'est alors le joueur qui vise, qui établit la stratégie et qui déclenche le lancé de la balle dans la rampe.

Voici les résultats de cette compétition en individuel :

BC1 :

- Aurélie Aubert – 7^{ème}

BC2 :

- Ludwig Brouillard – 12^{ème}

- Fayçal Meguenni – 13^{ème}

BC3 :

- Samir Van Der Beken , assisté par Lisa Brachet – 4^{ème}
- Rodrigue Brenek, assisté par François Schraen – 5^{ème}
- Sonia Heckel, assisté par Florent Brachet – 6^{ème}

BC4 :

- Dorian Decarme – 10^{ème}
- Thomas Ramsawmy – 11^{ème}

Team BC1-BC2 : Médaille d'argent

Pair BC3 : Médaille d'or

Pair BC4 : 5^{ème}

Venez dès maintenant découvrir cette discipline et ces deux athlètes de la région lors de compétitions se déroulant toutes deux à l'ÉREA de Flavigny le 10 novembre, à partir de 9h30 et les 8 et 9 décembre à partir de 10h.





